
 
 

          Ratsfraktion Bielefeld 

 

Anfrage zur Sitzung des Rates am 23.03.2017 

Sozialwohnungen 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Bisher sind noch keine von der Stadt selbst geplanten Sozialwohnungen fertigge-
stellt. 
Wir bitten Sie daher, zur nächsten Ratssitzung folgende Frage zu beantworten: 
 
Wie viele städtische Sozialwohnungen sind momentan tatsächlich in der Bau-
phase und für wie viele weitere städtische Wohnungen ist die Baugenehmi-
gung erteilt? (Inklusive städt. Wohnungen gebaut durch die BGW) 
 
Zusatzfragen: 
Wie viele städtische Wohnungen befinden sich in den politischen Gremien zur 
Abstimmung? 
 
Wie viele der vom Baudezernenten genannten „mindestens 6.000 neue Woh-
nungen“, die bis 2020 gebaut werden sollen, lassen sich auf den von der Ver-
waltung untersuchten 94 Flächen errichten? 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Barbara Schmidt 
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